

Ryan Foster

Les Clés d'une réussite scolaire

*Succès scolaire garanti pour tous les élèves :
Primaire et Secondaire
Tome 1*



*Les secrets de la réussite scolaire ou l'art
d'être un élève brillant et exemplaire, faisant
la fierté de ses parents et de sa nation.*

EXTRAIT

Avant-propos

Bonjour chers petits camarades, c'est une immense joie pour nous de vous écrire ces quelques lignes. Nous avons beaucoup à vous dire ; beaucoup à vous révéler. Mais, nous nous sommes efforcés à être le plus bref possible, pour ne pas vous effrayer ; vous découragez par la taille et le nombre de page du livre. L'objectif est que chaque élève puisse découvrir de A à Z, tout ce que ce livre comporte comme secret. Afin que désormais, chacun de vous soit accompagné et éclairé sur le chemin de la gloire et du succès scolaire.

En effet, comme l'indique les chiffres du taux d'admis aux examens à grand tirage de chaque fin d'année, très peu sont les élèves qui obtiennent le succès et la réussite à ces examens. C'est donc pour permettre à un maximum d'entre vous d'éviter la liste des non admis, que nous avons pris la décision d'écrire « Les clés d'une réussite scolaire », qui est un livre, qui lie à la fois originalité et révolution. En ce sens, qu'il est le tout premier livre de développement personnel pour élève.

Alors, où que vous soyez en ce moment, peu importe la classe que vous faites à ce jour : que vous soyez du primaire ou du secondaire, ce livre vous est destiné à tous sans exception.

« Les clés d'une réussite scolaire » fait son apparition dans le paysage scolaire, pour être le dénominateur commun à tous les élèves, donc à toutes les classes. Ce livre a été conçu pour vous dans le seul but de permettre à chacun d'entre vous, peu importe son niveau actuel, de savoir : quelle est la source de ses ennuis ; quelle est l'origine des difficultés qu'il rencontre, en ce moment, dans ses études ou du moins dans certaines matières. Il vous propose des solutions très pratiques et très efficaces pour y remédier.

Et en plus, ce livre permet à chacun d'entre vous de savoir ce qui l'attend dans la classe avenir. Il permet de savoir avec exactitude, ce qu'il y a lieu de faire, pour que la classe en cours ou avenir se passe de la meilleure des manières. En vertu de l'adage selon lequel, un homme prévenu en vos deux. « Les clés d'une réussite scolaire » est une véritable machine, qui permet à n'importe quel élève de planifier par lui même, et comme il le souhaite, ses résultats scolaires futurs. Considérez ce livre comme un cadeau offert à votre génération, afin que vous soyez plus que jamais épanouis dans votre vie scolaire ; afin que, le taux d'admis national au BACCALAUREAT et au BEPC (*Brevet d'Etude du Premier cycle*) dans vos nations respectives, avoisine respectivement les 100 %.

Gardez donc son contenu au plus profond de vous ; au plus profond de votre esprit. Surtout, il est impératif d'appliquer tous les secrets et astuces qui vous seront révélés. Ils vous seront sans aucun doute très utiles pour la réussite de votre parcours d'élève et même d'étudiant.

C'est aussi l'heureuse occasion pour nous d'attirer votre attention sur le fait, que jusqu'à ce jour, il n'est pas encore donné à tous les enfants de la planète, de connaître le plaisir, la joie et l'avantage d'être allés ou d'aller à l'école. Alors, vous aujourd'hui, qui avez ce privilège, ce luxe, cette possibilité d'y aller, estimez vous heureux.

Car, l'école est une bénédiction, une chance, une opportunité que vous offre l'humanité pour enrichir et donner de la saveur à votre existence. Il ne faut donc, en aucun cas, en aucune manière, prendre cette chance à la légère. Ce livre, « les clés d'une réussite scolaire » est un interpellateur, un compagnon, un guide, une lanterne, un soutien de taille dans la réussite vos études. Ce livre vient pour vous montrer la voie ; le chemin qui vous conduira sans aucun doute, tout droit au succès. Un succès garanti et renouvelé année après année jusqu'au baccalauréat.

Par ailleurs, Une année scolaire c'est juste neuf mois. Neuf mois sa paraît long, mais ça passe très vite et plus vite que vous ne le croyez. Donc, l'attitude que vous devez avoir est, tout simplement, de la concentration. Vous devez absolument oublier les vacances et porter toute votre attention sur l'année qui commence, dès les

premières heures de cours ; dès que la sonnerie de la rentée retentit. C'est aussi le lieu d'attirer votre attention sur le fait qu'en réalité, une année scolaire à y voir de près, c'est moins de neuf mois si on retire les samedis, les dimanches, les jours fériés et les congés au nombre de quatre, et qui s'étalent sur toute l'année scolaire.

Quand on fait le décompte, une année scolaire c'est environ cinq mois à tout casser pour les classes du primaire et les classes intermédiaires du secondaire, et, d'environ six mois pour les classes d'examen. Alors, sur une période de douze mois, le constat est que vous avez suffisamment de temps pour vous reposer ; suffisamment de temps pour étudier et préparer vos examens.

Aussi, ne perdez jamais de vue, que vos parents consentent d'énormes sacrifices pour vous mettre à l'école. Le minimum qu'ils vous demandent en retour c'est de vous mettre au travail et leur apporter de bons résultats en fin d'année scolaire. Mais, bien avant vos parents, les premiers bénéficiaires des bons qualitatifs que vous ferez c'est belle et bien vous même. Toutes les victoires que vous remporterez dans cette vie seront pour vous une source de bonheur intarissable.

C'est l'opportunité aussi pour nous, de lancer un vibrant appel à tous ceux d'entre vous les élèves qui vivent en Afrique et qui ont la passion du football en eux en ce moment, et qui rêve d'être les futurs Didier DROGBA, les futurs Yaya TOURE, les futurs Samuel ETO. A ceux-là, nous disons, que c'est bien d'avoir des

rêves de ce type, c'est même très bien pour le rayonnement et l'avenir du football Africain que la relève soit assurée. Mais, vous ne devez en aucun cas, en aucune manière sacrifier vos études pour votre passion, fut-elle le football. Soit, vous trouvez le moyen de concilier les deux. Soit, vous attendez d'avoir au minimum le baccalauréat en poche, avant de tenter quoi que ce soit.

Tout simplement par mesure de prudence. Afin, d'augmenter vos chances de réussir dans la vie. A cet effet, quand l'un des co-fondateurs, du célèbre centre de football DIAMBAR de Dakar (Sénégal), ancien joueur de l'équipe de France, qui de surcroît a été un champion du monde de football, affirme : que, son plus grand rêve en tant que co-fondateurs de ce centre, est que d'y voir sortir : des médecins, des architectes, des avocats, etc.

Quand, un tel monsieur, d'une telle envergure dans le monde du football et donc, qui était censé dire, que son rêve est de voir d'autres champions du monde de football comme lui sortir de son centre de football, tient de tels propos, ce ne sont pas des paroles en l'air dénouées de tout fondement.

Allez-y comprendre tout simplement que l'école est très importante pour l'avenir d'un enfant. Allez y comprendre que l'instruction est très capitale pour l'avenir de toute l'humanité. Merci à vous de comprendre cette vérité.

L'auteur.

Chapitre I

L'importance du mot respect dans la vie d'un élève en particulier et d'un enfant en général

Nous avons jugé nécessaire de commencer ce livre par vous entretenir de quelque chose de très importante, quand on est élève et qu'on aspire à aller le plus loin possible dans ses études. Quelque chose de très capitale dans la vie en général.

Une chose, qui d'une part, contribue efficacement au succès et à la réussite de quelqu'un quand elle est observé et prise en considération, et d'autre part, peut être à l'origine des échecs et des difficultés à avancer d'un autre, quand cette vertu n'est pas manifestée. Cette chose n'est rien d'autre que le respect dans votre vie de tous les jours. Comme le dit le dictionnaire, le respect est un sentiment qui porte à traiter quelqu'un ou quelque chose avec de grands égards, à ne pas

porter atteinte à quelque chose. En effet, la vie et tout ce qui nous entoure est régie par des principes et des lois qu'il ne faut en aucun cas prendre à la légère, au risque de s'attirer toutes les formes de complications et de blocages. Le respect des parents et des aînés est très important pour la bonne évolution des élèves quelque soit l'endroit du monde où il se trouve. Tout ce que vous voyez sur les écrans ne doit pas vous faire perdre de vue vos vraies valeurs. La modernité et l'évolution technologique de ce siècle dernier, ne doivent pas vous égarez mais plutôt vous aidez à atteindre vos buts les plus nobles.

En outre, pour avancer sereinement dans tout ce que vous faites et dans tous les domaines de votre vie, vous devez rendre à vos parents et à vos aînés le respect qui leur est dû. Car quelque soit votre niveau d'intelligence, quelque soit vos aptitudes intellectuelles si vous n'avez aucun respect pour eux, ce n'est vraiment pas évident de bénéficier pleinement de leurs bénédictions. Donc, vous devez un grand respect à tous ceux qui sont plus âgés que vous à commencer par vos parents qui assurent votre éducation, vos études et tout ce dont vous avez besoin dans cette vie.

Aussi, l'autre fait est que dans la disposition des choses, jamais un élève n'a été plus grand en termes d'âge que : son enseignant, son éducateur, son directeur, son censeur, etc. Alors, partant de ce principe et partant du principe divin selon lequel l'humilité précède la gloire, nous nous permettons

d'affirmer, ici et maintenant, que la réussite de votre année scolaire et même de tout votre cursus scolaire passe aussi par la case respect de tous ces dames et messieurs qui viennent vous encadrer, vous dispensez le savoir jour après jour.

Très souvent, j'entends certaines phrases de la bouche de certains élèves. Des phrases du genre : « *il me fou les boules ce prof !!! Ou ce prof m'énerve !* » Etc. Et bien, chers amis élèves, sachez que ce n'est pas ça votre rôle. Ce n'est pas pour tenir ce genre de propos que vos parents vous ont inscrit en début d'année. Non ! Les amis, ce n'est pas pour dire ce genre de chose que vous êtes à l'école. Si vous le faites arrêter le tout de suite ! Car, ce n'est pas ça votre job. Votre job n'est pas de détester ou de bouder un enseignant, encore moins de lui porter main. En agissant ainsi, c'est un mur que vous érigez entre vous et l'essentiel qui est le cours qu'il est venu vous délivrer.

Ce qui est plus grave est qu'en vous conduisant de cette façon, le grand perdant dans l'histoire c'est belle et bien vous les élèves. D'autant plus que, l'apprenant ce n'est pas l'enseignant, l'apprenant c'est vous. Celui qui doit être évalué c'est encore vous. Donc il vous appartient d'adopter une posture d'humilité vis-à-vis des enseignantes et enseignants. Il vous appartient de créer les conditions et d'être dans les dispositions pour recevoir le savoir pour lequel vous êtes en classe. Le même savoir pour lequel vos parents ont consenti, consentent et consentiront d'énormes sacrifices. Chaque